

Techniktag in Speyer (DE)



Am 13.10.2024 versammelte sich noch vor 06h ein kleines Grüppchen der Sektion Aargau um das Technikmuseum in Speyer zu besichtigen. Um 06h startete die Reise mit dem Car der Firma Carmäleon. Fahrer Jan wurde sofort in die Gruppe inkludiert mit seiner aufgestellten und frohen Natur. Er führte uns souverän und sicher nach Speyer, wo wir dann für 2h den Erklärungen unserer Führerin „Giulietta“ lauschten. Die grosse Ausstellung liess jeweils nur einen kleinen Abriss zu den eindrücklichen Exponaten zu. Die zahlreichen Loks/Flugzeuge/ Boote & Schiffe/ Motorräder und LKW's sowie das U-Boot konnten auch von innen besichtigt werden. Dazu blieb Zeit, nachdem im Selbstbedienungsrestaurant das leibliche Wohl befriedigt worden war. Individuell konnte Jedermann/-Frau seinen Favoriten erkunden und weitere Exponate besichtigen. Gegen 15.45h mussten wir dann wieder abreisen. Jeder nahm aber einen vollgefüllten Rucksack an neuen Eindrücken & schönen Erinnerungen mit nach Hause. Nach 19h trafen wir glücklich und zufrieden, aber auch müde, wieder bei Graf Nutzfahrzeuge in Hunzenschwil ein, wo wir freundlicherweise die PW's abstellen durften. An dieser Stelle ein herzliches Dankeschön an alle Teilnehmenden und Alle die zum Gelingen dieses schönen Ausflugs beigetragen haben!

Für den Vorstand der Sektion Aargau
Livia Trudel